



31 août 2025

Trait d'Union

22^e Dimanche ordinaire

835

Paroisse
Saint Joseph
de Florac

2 rue Tour de l'Église
48400 - Florac

Tél : 04 66 45 04 12

Équipe d'Animation

P. Claude GRAS
P. Apollinaire KAGIYE
P. René CEBELIEU
Mme Agnès DOUSSIÈRE
Mr Jean-Paul LECOUC
Mme Jeanine SAUMADE
Mme Martine SEQUIER

Econome paroissial

Mr Philippe RHODES

paroissestjosephflorac@gmail.com

Facebook

Paroisse Saint Joseph
de Florac

Neuvaine de prière pour notre évêque

Seigneur, au moment où nous nous disposons à recevoir le pasteur que tu nous donnes, regarde ceux qui vivent et travaillent dans notre diocèse, les familles, les jeunes, les personnes âgées ou seules, les malades, ceux qui sont désespérés, blessés.

Aide-nous à te reconnaître dans chacun de nos frères. Rends notre marche de pèlerins d'espérance sûre, joyeuse et fraternelle, guidée par notre nouvel évêque, Jean.

Donne-lui force et courage pour annoncer l'Évangile sans relâche. Accorde-lui ton esprit de charité et de discernement.

Qu'il nous conduise " à aimer le Christ de manière simple, forte et authentique " et que nous soyons témoins de ta miséricorde.

Notre-Dame, Saint Privat, et vous Saints et Saintes de chez nous, veillez sur tous nos chemins et intercédez pour que nous puissions être

"constructeurs de ponts" et "artisans d'une paix désarmée et désarmante, humble et persévérante". Amen

« Quiconque s'élève sera abaissé ;
et quiconque s'abaisse sera élevé » Lc 14, 11

L'évangile de ce dimanche ne vient pas nous donner une leçon de savoir-vivre ! Les paraboles de Jésus sont des révélations : elles disent des vérités essentielles sur le Royaume de Dieu, sur sa venue et ce qu'il faut faire pour y avoir part. L'homme qui a pris la dernière place et qui a été élevé jusqu'à la première, c'est Jésus lui-même : « Il s'est abaissé

devenant obéissant jusqu'à la mort, et la mort de la Croix. C'est pourquoi Dieu l'a exalté : il l'a doté du nom qui est au-dessus de tout nom » . Sur la Croix, Jésus s'est identifié aux pauvres de tous les temps qu'il nous recommande de recevoir : « Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait ».

C'est difficile de nos jours, de dire à quelqu'un, qu'il faut s'abaisser, qu'il faut vivre dans l'humilité. Aujourd'hui, la société ne reconnaît que ceux qui réussissent dans la vie. Et les gens n'aiment pas trop voir des hommes qui rampent. Je ne parle pas ici de fausse humilité ; vous savez combien il est énervant, quelqu'un qui veut toujours se mettre plus bas que terre. Le mot « humble » vient du latin qui veut dire « Humus ; "la terre" » : donc l'homme humble, c'est celui qui est une bonne terre, une argile malléable dans les mains de Dieu. L'homme humble est celui qui accepte d'être transformé, jour après jour, tout au long de sa vie, comme une bonne terre, comme une bonne argile : c'est Dieu qui nous a façonnés et nous dépendons de lui. Si nous acceptons cette idée, il y a déjà un grand progrès en nous. Mais il y a plus : Jésus ne se contente pas de dire qu'il faut être

humble. Il va vivre cela toute sa vie. Il ne s'est pas contenté de se faire homme : il s'est fait le dernier, vivant la vie des exclus jusque dans la mort. Mais c'est parce qu'il s'est abaissé qu'il a trouvé la gloire que Dieu lui a donnée, une gloire qui surpasse tout : puisqu'il est le maître du monde. Le conseil de Jésus n'est pas un tour de passe-passe, de fausse humilité, Jésus veut nous montrer le Royaume, c'est-à-dire la vie des chrétiens, notre vie de tous les jours.

Regardons comment cela se passe dans nos communautés. Je ne parle pas, bien sûr, de ceux qui se mettent devant et de ceux qui se mettent derrière à

l'église. Je parle de la façon dont les petits sont accueillis : les enfants, les étrangers, ceux qui ne savent pas s'exprimer... et les jeunes également, qu'on regarde avec un sentiment de crainte, comme si on voulait les laisser de côté. Si chacun de nous était capable de refuser de se servir des moyens de la puissance vis-à-vis des autres ! Si nous savions être, comme le dit le livre de la Sagesse : « Une oreille qui écoute » ! Ce ne serait pas si mal.

Pour beaucoup d'entre nous, cette semaine, c'est la rentrée scolaire pour les uns, la reprise du travail pour d'autres. Nous allons vivre ensemble une nouvelle année, en communauté de chrétiens. Pour que notre communauté vive, nous avons besoin de l'aide de tous, particulièrement pour la catéchèse, mais aussi dans divers services. Ne pas toujours attendre que l'autre se décide, ou par fausse humilité penser que nous ne sommes pas capables. Une communauté est faite d'hommes et de femmes différents, chacun avec ses talents. Essayons d'être, simplement, « Une oreille qui écoute et qui accompagne ». Bonne année à l'écoute de nos frères.

P. Claude GRAS



Messes de la Semaine

du 30 août au 7 septembre 2025

INTENTIONS DE MESSES

Samedi 30 août

Huguette BRUN et sa famille
Michel BARRERE
Yves et Jean-Michel PEYRE

Dimanche 31 août

Famille ARNAL-GELY-BONICEL
Emile ROCOPLAN
Rose ARRAGON
Familles MONTAGNIER-ROCOPLAN
Henri FAGES, familles et amis
Lucienne GRANDON
Béatrice et toute sa famille
Albert BURELLO
Familles REVERSAT-RIGAL-DIRAT
Pour les âmes du Purgatoire
Vivants et défunts famille André AGULHON
Elmy et Pierre MAZET
Marie SAUMADE
Familles PLANTIER-RICHARD
Josette CARACCOLI et famille LACOMBE
Christiane PLANTIER

Jeudi 4 septembre

Famille BRUGUIER-DAUDE

Samedi 30 août	18h00	Bédouès, La Malène, Hures
Dimanche 31 août 22° dimanche	10h00	Chapelet de la Divine Miséricorde (Florac) Florac, St Germain, Meyrueis
Lundi 1 septembre	8h00	Laudes + messe église de Florac
Mardi 2 septembre	8h00	Laudes + messe église de Florac
Mercredi 3 septembre	8h00 16h00	Laudes + messe église de Florac Messe aux « 3 sources »
Jeudi 4 septembre	8h00 11h00 18h00	Laudes église de Florac Messe au Réjal Messe église de Florac
Vendredi 5 septembre	8h00 15h00 18h00	Laudes + messe église de Florac Messe hôpital de Florac Veillée de prière pour notre évêque à l'Eglise Florac
Samedi 6 septembre	18h00	Florac, Ste Enimie
Dimanche 7 septembre	15h30	Ordination épiscopale à le Cathédrale



Invitation à l'ordination de notre évêque aux confirmés jeunes et adultes et à leurs familles

À l'occasion de l'**ordination** de notre nouvel évêque Mgr Pelletier **le 7 septembre**, vous êtes invités à venir **nous rejoindre dès 10h à la maison diocésaine à Mende**.

Au programme :

Temps de prière, grand jeu pour petits et grands, pique-nique tiré du sac, répétition de chants ou du service d'autel. Puis **Messe d'ordination à 15h30** à la cathédrale.
En espérant vous retrouver nombreux !

Les services de la pastorale des jeunes, de la famille et du catéchuménat Benoite ZIANS - Diocèse de Mende 7 Rue Mgr de Ligonès 48000 MENDE 06 68 13 23 91 -

Neuvaine de prière : du vendredi 29 août au samedi 6 septembre

Temps de prière : Vendredi 5 septembre à 10h à l'église de Florac

PELERINAGE à NOTRE-DAME de QUEZAC

DIMANCHE 14 SEPTEMBRE 2025

Présidé par notre nouvel évêque
Mgr Jean PELLETIER



- ♦ **Démarrage** du catéchisme et de l'aumônerie des jeunes, bénédiction des cartables.
- ♦ Première étape des enfants qui font leur **première communion** cette année.
- ♦ Première étape de ceux qui préparent leur **confirmation** cette année.

VENEZ CÉLÉBRER ET PRIER AVEC NOUS

- **9h30** : Confessions à l'église
- **10h** : Procession mariale dans les rues du village
- **11h** : Messe dans la prairie au bord de la rivière
- **12h** : Verre de l'amitié suivi du repas partagé

« Avec Marie , pèlerins d'espérance ! »